
 
 
 

  

 
Good Day all BBRGC members. 
 
Totally New for 2022 Deer Hunters on CFB Borden!!!! 
 
PLEASE READ CAREFULLY 
 
HUNTING  
 
For this year’s archery season anyone wanting to hunt on Base Borden for antlerless deer 
needs to apply to Wildlife Management Unit (WMU) 77 for the antlerless draw.  There are 700 
tags available for WMU 77 and not everyone is successful.  That is the new way that the MNR 
allocation is for the entire WMU (including 77A, 77B and 77C).  If hunters are unsuccessful in 
the antlerless draw they can still hunt during the archery season for bucks (antlered deer).  So 
those BBRGC members that are interested in hunting antlerless deer during the archery 
season in WMU 77A you MUST personally apply for your antlerless archery tag. No longer 
done through the Hunting Directors. Information on applying to the antlerless deer draw in 
Ontario can be found here https://www.ontario.ca/page/apply-hunt-antlerless-deer. 
You can apply from March 1 to June 30, 2022. Results are available August 1.  
 
This is the new way forward for the antlerless archery tags on the base 
 
 
Finally, we would like for all who receive and or view this to ensure that it receives widest 
distribution as not all hunters seem to get or read the information provided. We would also like 
to wish all the best of luck for the upcoming deer hunt 2022. 
 
Thanks again to all 
Take Care and Stay Safe. 
 
Yours in Conservation 
Your Hunting Directors 
 
 

https://www.ontario.ca/page/apply-hunt-antlerless-deer


 

 

 

 

 
 

 
 

Bonjour à tous les membres du BBRGC. 
 
Totalement nouveau pour les chasseurs de chevreuil de 2022 sur la BFC Borden !!!! 
 
VEUILLEZ LIRE ATTENTIVEMENT 
 
CHASSE  
 
Pour la saison de chasse à l'arc de cette année, toute personne souhaitant chasser le cerf 
sans bois sur la base de Borden doit s'inscrire à l'unité de gestion de la faune (UGF) 77 pour 
le tirage au sort de la chasse sans bois.  Il y a 700 vignettes disponibles pour l'UGF 77 et tout 
le monde ne réussit pas.  C'est la nouvelle méthode d'attribution du MRN pour l'ensemble de 
l'UGF (y compris 77A, 77B et 77C).  Si les chasseurs n'obtiennent pas de vignettes pour la 
chasse sans bois, ils peuvent toujours chasser pendant la saison de chasse à l'arc pour les 
cerfs (cerfs avec bois).  Les membres du BBRGC qui souhaitent chasser le cerf sans bois 
pendant la saison de chasse à l'arc dans l'UGF 77A DOIVENT donc demander 
personnellement leur vignette de chasse à l'arc sans bois. Cela ne se fait plus par 
l'intermédiaire des directeurs de la chasse. Vous trouverez des renseignements sur la façon 
de participer au tirage de vignettes pour la chasse au chevreuil sans bois en Ontario à 
l'adresse suivante : https://www.ontario.ca/fr/page/demande-pour-la-chasse-au-chevreuil-
sans-bois.  
Vous pouvez faire votre demande du 1er mars au 30 juin 2022. Les résultats sont disponibles 
le 1er août.  
 
C'est la nouvelle façon de procéder pour les vignettes de chasse à l'arc sans bois sur la base. 
 
Enfin, nous aimerions que tous ceux qui reçoivent ou consultent ce document veillent à ce 
qu'il soit diffusé le plus largement possible, car tous les chasseurs ne semblent pas recevoir 
ou lire les informations fournies. Nous aimerions également souhaiter à tous la meilleure des 
chances pour la prochaine chasse au chevreuil 2022. 
 
Merci encore à tous, prenez soin de vous et restez en sécurité. 
 
Bien à vous dans la conservation, 
Vos directeurs de chasse 

https://www.ontario.ca/fr/page/demande-pour-la-chasse-au-chevreuil-sans-bois
https://www.ontario.ca/fr/page/demande-pour-la-chasse-au-chevreuil-sans-bois

